expreso

## guayaquil

Metropolitano (I)
guayaquil@granasa.com.ec

## Dos galardones 'verdes' para Ecuador

Proyectos sobre bosques y océanos se llevaron estatuillas

Ecuador brilló en la gala de los Premios Latinoamérica Verde (PLV) con dos preseas, que fueron entregadas a las iniciativas guayaquileñas en las categorías Bosques y Océanos.

El proyecto de la fundación ProBosque de reforestar el Bosque Protector Cerro Blanco, cuyo trabajo se viene realizando desde hace 25 años, compitió con las propuestas de Colombia y Perú y se llevó la estatuilla la noche del jueves, cuando se desarrolló la gala final del certamen PLV.

En el evento fueron escogidas

las diez mejores iniciativas socioambientales del continente. una por cada categoría en la que participaban tres finalistas.

El proyecto de Arturo Cadena, graduado de la Escuela Superior Politécnica de Litoral, obtuvo la segunda presea para el país, con su robot submarino para la exploración de la Antártida, cuyo prototipo fue desplegado en aguas antárticas durante expediciones ecuatorianas a la Estación Científica Pedro Vicente Maldonado, durante el verano austral 2011 y 2012.

Los datos que obtiene el robot son útiles para observar de primera mano cómo afecta el fenómeno del cambio climático y la contaminación ambiental de los mares a esta zona del planeta.

— LA FRASE

Guayaquil es ahora más que nunca la 'Perla de la Sostenibilidad' de Ecuador y América Latina.

DOMÉNICA TABACCHI. vicealcaldesa de Guayaquil

Así como Colombia lideró el ranking entre los países con más casos inscritos, también fue líder con las iniciativas finalistas: siete de las diez categorías, de las cuales obtuvo tres galardones, en las áreas Agua, Emisiones y Manejo de Residuos Sólidos.

Chile se llevó dos estatuillas. en la categoría Diversidad y Fauna y en Desarrollo Humano, Inclusión Social y Reducción de Desigualdad. En esta última fue el único país con tres finalistas.

Costa Rica, Brasil y Perú fueron los otros ganadores, en la categoría Energía, en Finanzas Sostenibles y en Gestión Urbana, Producción y Consumo Responsable, respectivamente.

La elección de los mejores proyectos la realizó un jurado internacional conformado por representantes de la Universidad Earth, un miembro del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), de World Wildlife Fund (WWF), del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y de la Asociación de Industriales Latinoamericanos (AILA). KSG



Representantes. Eric Horstman y Arturo Cadena, de los proyectos locales.